

Solidarität zwischen den Kräften des Sozialismus und der nationalen Befreiungsbewegung beizutragen. Sie wandten sich gegen alle Versuche imperialistischer Kreise, die auf antiimperialistischer Grundlage beruhende Einheit der Bewegung der nichtpaktgebundenen Staaten zu zerstören. Sie würdigten besonders die Hilfe der Sowjetunion, die sich als wahrer und uneigennütziger Freund der um ihre Einheit und Unabhängigkeit kämpfenden Völker, als Freund der nichtpaktgebundenen und islamischen Staaten in deren Kampf gegen den Imperialismus erweist.

Beide Seiten unterstrichen ihre Unterstützung für den gerechten Kampf der Befreiungsbewegungen und ihre Solidarität mit den Völkern Asiens, Afrikas und Lateinamerikas, die gegen Imperialismus, Kolonialismus, Neokolonialismus und Rassismus, für nationale Unabhängigkeit und sozialen Fortschritt kämpfen. Sie unterstrichen die Notwendigkeit, die Einheit der Kräfte des Fortschritts, des Sozialismus und der nationalen Befreiung in der Welt für den gemeinsamen Kampf gegen Imperialismus und Zionismus, für Frieden, Sicherheit, sozialen Fortschritt und unabhängige Entwicklung der Völker zu festigen.

Beide Seiten stellen mit Befriedigung fest, daß mit dem bedeutsamen Besuch des Generalsekretärs der ASBP und Präsidenten der SAR, Hafez al-Assad an der Spitze einer syrischen Partei- und Regierungsdelegation im Oktober 1978 in der DDR eine neue Etappe in den Beziehungen zwischen beiden Völkern und Staaten eingeleitet und gute Ergebnisse auf vielen Gebieten erreicht wurden.

Abdallah al-Ahmar und Hermann Axen Unterzeichneten eine Vereinbarung über die Zusammenarbeit zwischen der Arabischen Sozialistischen Baath-Partei und der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands für die Jahre 1980/81.

Die Delegation der ASBP sprach eine Einladung zum Besuch einer hochrangigen Delegation des Zentralkomitees der SED in der SAR aus. Die Einladung wurde mit Freude angenommen.

Berlin, den 4. Februar 1980

### **Glückwunschadresse des Zentralkomitees zum 30. Jahrestag des Ministeriums für Staatssicherheit**

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt Ihnen anlässlich des 30. Jahrestages der Bildung des Ministeriums für Staatssicherheit herzliche Glückwünsche und brüderliche Kampfesgrüße.

Die Bildung des Ministeriums für Staatssicherheit am 8. Februar 1950 entsprach der marxistisch-leninistischen Lehre von der sozialistischen Revolution